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HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL 
 

GOBIERNO MUNICIPAL 
 

2020 – 2024 
 

“TRABAJANDO PARA TI” 
 

ACTA DE ASAMBLEA    
                                                                                                                   

SEPTUAGÉSIMO SEXTA SESIÓN EXTRAORDINARIA 

 

VERSIÓN ESTENOGRÁFICA) 

USO DE LA VOZ DE LA MTRA.  MARÍA ESTELABARRERA VIVEROS PRESIDENTA EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA, DA LECTURA A LA CONVOCATORIA. 

PARA DAR CUMPLIMIENTO A LA ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 49 BIS, 52 Y 52 BIS DE LA LEY ORGÁNICA 

MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE HIDALGO, SE CONVOCA A TODOS LOS INTEGRANTES DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, A CELEBRAR LA SEPTUAGÉSIMO SEXTA SESIÓN EXTRAORDINARIA EL DÍA 24 DE JULIO DEL 

PRESENTE AÑO. 

DICHA SESIÓN DARÁ INICIO EN PUNTO DE LAS 19:00 HRS., EN EL SALÓN DE CABILDO “CESÁREO ENCISO” 

UBICADA EN EL PALACIO MUNICIPAL CON DOMICILIO EN PLAZA PRINCIPAL S/N CENTRO, ZEMPOALA, 

HIDALGO. MUCHO AGRADEZCO LA PARTICIPACIÓN DE TODOS Y APRECIO EN TODO LO QUE VALE SU 

PUNTUAL ASISTENCIA. ATENTAMENTE. MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PRESIDENTA EN 

TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA. 

USO DE LA VOZ DE LA MTRA.  MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA, DA LECTURA A LA ORDEN DEL DÍA: 

1.- PASE DE LISTA DE ASISTENCIA. 
 
2.- VERIFICACIÓN DE QUÓRUM LEGAL E INSTALACIÓN DE LA HONORABLE ASAMBLEA, POR LO TANTO, 
LOS ACUERDOS QUE SE TOMEN SERÁN OBLIGATORIOS PARA LOS AUSENTES Y PARA QUIENES SE 
RETIREN DE MANERA ANTICIPADA. 
 
3.- SOMETER A VOTACIÓN LA AUTORIZACIÓN DE LA 6TA ETAPA “CONSTRUCCIÓN DE ALBAÑILERÍA PARA 
ARCOS DE FACHADA, LOSA MACIZA EN EL ÁREA DE CORREDORES Y FIRME PARA PISO EN TODA EL 
ÁREA DE AUDITORIO.   

 
4.- CLAUSURA DE LA SESIÓN. 
 

ACUERDOS 

PRIMERO.- EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA, 

PASA LISTA DE ASISTENCIA C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL, PRESENTE, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, SINDICA, PRESENTE, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESENTE, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, PRESENTE, LIC. CRISTHIAN 

RUÍZ DEL VALLE, PRESENTE, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, PRESENTE, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA 
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ROCHA, PRESENTE, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, PRESENTE,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, 

PRESENTE,   ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, PRESENTE, LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, PRESENTE, ING. 

ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, PRESENTE, JUANA AGUILAR VARGAS, PRESENTE, MA. GUADALUPE BAÑOS 

ESCOBEDO, PRESENTE. SE ENCUENTRAN PRESENTES TODOS LOS INTEGRANTES DE LA ASAMBLEA.  

SEGUNDO. - USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA COMENTA , POR LO TANTO, CONTAMOS CON QUÓRUM LEGAL.  

TERCERO.-  USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 
EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO SOMETER A VOTACIÓN LA 
AUTORIZACIÓN DE LA 6TA ETAPA “CONSTRUCCIÓN DE ALBAÑILERÍA PARA ARCOS DE FACHADA, LOSA 
MACIZA EN EL ÁREA DE CORREDORES Y FIRME PARA PISO EN TODA EL ÁREA DE AUDITORIO.   
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
COMENTA: EFECTIVAMENTE COMO LES ENTREGO LA REGIDORA, LO QUE ABARCA LA SEXTA ETAPA PARA 
QUE LO CONSIDEREN, LO VERIFIQUEN, CUÁLES SON LAS ACCIONES QUE SE VAN A LLEVAR A CABO TODO 
LO QUE TIENE LA RELACIÓN LOS ARCOS, LA TERMINACIÓN DE AFUERA, LA LOSA DE AFUERA, 
PRÁCTICAMENTE YO LES COMENTABA A LOS INGENIEROS ¿CÓMO QUEDAS AQUÍ? ME QUEDO CON 
BARDAS CON LOSAS TODAVÍA TODO EN OBRA NEGRA, PERO YA TODO TAPADO, LES PASÉ TODO EL 
PLANO QUE LES PASE EN LA PRIMERA, TODO LO QUE ES EL ÁREA YA TAPADO, LOS ARCOS TAMBIÉN YA 
INCLUYEN TODOS LOS ARCOS TODO TERMINADO, YA NADA MÁS EN GRIS ESO ES LO QUE ABARCARÍA LA 
SEXTA ETAPA. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: QUE ES CONVENIENTE SE 
DÉ UNA MUESTRA DE CÓMO QUEDARÍAN LOS ARCOS ANTES DE REALIZARLOS. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: CUANTOS METROS DE PISO 
SON. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
COMENTA: EL AUDITORIO ACTUAL TIENE 1100 CON TODO CON BAÑOS CON COCINA CON TODO, EL LOBBY 
SON 1100 M2 Y AQUÍ TAMBIÉN INCLUYEN LOS SALONES. 
 
USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ RESPONDE: NO  
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
COMENTA: EL PURO CUADRO SON 1100 METROS, LA NAVE PRINCIPAL SIN COCINA SIN BAÑOS SIN NADA, 
SON 2100 M2, ES PRÁCTICAMENTE LO TRIPLE. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: EN LA SEXTA ETAPA DICE TODA 
EL ÁREA DEL AUDITORIO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: SI YA TAPADO COMPLETAMENTE Y CON LAS TEJAS O SIN LAS TEJAS. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: PRESIDENTE YO CREO QUE 
ES UN ESPACIO MUY GRANDE LOS 2100 METROS NO HABRÁ FORMA DE DIVIDIRLOS. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: QUE SE TIENE EN ACABADOS DE METERLE COMO DOS SALONES COMO LOS MACROS. 
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: QUEDO DISEÑADO EN LA 
ESTRUCTURA. 
 
USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ RESPONDE: DISEÑADO NO QUEDO, QUE 
SOPORTE TODO ESO SI LO SOPORTA SE QUEDO CONTEMPLADOS TODOS LOS PESOS ADICIONALES, 
PERO NO VIENEN PRESUPUESTADOS. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: SERIA MEJOR DIVIDIRLO EN 
TRES PARTES. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: QUE REVISARA CUAL SERÍA LA MEJOR OPCIÓN. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES SUGIERE: QUE SE TENGA UN 
ESPACIO GRANDE, A VECES ES UN DESPERDICIO DE ESPACIO PORQUE NO SE OCUPA DE UNA MANERA 
REGULAR. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: QUE SI SE OCUPA DE MANERA REGULAR CON 1000 O 15000 PERSONAS, TAN SOLO CON EL 
TEMA DE LOS SINIESTROS, LOS JÓVENES, LOS ADULTOS MAYORES, LAS GRADUACIONES, LOS CURSOS 
Y FIESTAS CADA OCHO DÍAS Y NO CABEN, E INCLUSO LE COMENTO, MANDO A ELLOS CADA QUE HAY UN 
EVENTO PARA VERIFICAR COMO ESTA SATURADO EL AUDITORIO PORQUE NECESITO JUSTIFICACIÓN DE 
PORQUE GENERAR UNA ÁREA MAS GRANDE Y TENGO TODAS LA FOTOGRAFÍAS DE TODOS LOS EVENTOS 
PORQUE NO CABEN, ES IMPOSIBLE. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: EL ESPACIO SE PUDIERA 
OCUPAR DE UNA MANERA DIFERENTE, SE PUDIERA APROVECHAR EL ESPACIO DE UNA MEJOR FORMA 
PUDIENDO SER SALAS COMO POR EJEMPLO PARA TEATRO PARA 100 O 200 PERSONA.  
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE QUE VIENE EL PROYECTO DEL MUSEO PARA LA SALA DE TEATRO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: ESO ES A LO QUE E 
REFIERO QUE PODEMOS OCUPAR MEJOR EL ESPACIO, AL NO TENER MUY EN CLARO YO DIJE ELEFANTE 
BLANCO JESÚS, SI SE DISEÑAN SALONES INDIVIDUALES PARA 100 O 200 PERSONAS Y SE RENTAN 
ADEMÁS, CONVENCIONES. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: ESE ES EL ENFOQUE, NOSOTROS COMO PUEBLO MÁGICO NOS PIDEN EN CASO DE SER SEDE, 
DONDE CONCENTRAR A TODOS LOS PUEBLOS PARA UNA CONVENCIÓN, NO HAY UN ESPACIO PARA 
METER GENTE. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: EXISTEN UNAS GRADAS 
TELESCÓPICAS QUE SON PRACTICAS Y OCUPAN UN MÍNIMO ESPACIO Y PUEDEN ABARCAR TODO EL 
AUDITORIO.  
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA:  ES ALGO QUE YO ME 
PROYECTO PARA QUE PODEMOS OCUPAR ESE ESPACIO CUANDO NO SEAN MUCHOS PARA RENTARLO 
PARA UNA OBRA DE TEATRO, REUNIÓN DE UNA EMPRESA O LO QUE SEA.  
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: QUE QUEDE CLARO EN EL 
PISO Y EN LA ESTRUCTURA ANTES DE QUE TERMINE, PORQUE SI NO DESPUÉS COMO LO VAN A 
TRABAJAR.   
 
USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ COMENTA: SE PUEDE PARTIR SIN 
NINGÚN INCONVENIENTE LO ÚNICO ES QUE NO SE TIENE CONTEMPLADO EL GASTO DE LA CORTINA, AUN 
SE ESTA A TIEMPO DE PODER HACERLO.  
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ COMENTA: COMO LO TIENES PROYECTADO 
SI SE LE VE ESA SERIEDAD A LO QUE ESTAMOS OPINANDO PORQUE DESDE LA PRIMERA REUNIÓN QUE 
TUVIMOS CON USTEDES SE DIJO QUE SERÍA CENTRO DE CONVENCIONES, QUE SI SE PODÍA DIVIDIR EN 3 
O 4 DIVISIONES PARA DIFERENTES EVENTOS SE HARÍA, ENTONCES QUE SE CONTEMPLE INGENIERO Y 
QUE HAGAN DE UNA VEZ, YA QUE SI NO SE DEJAN DESPUÉS SE QUEDAN INCONCLUSA LA OBRA Y AUNQUE 
DESPUÉS SE COMPREN LAS CORTINAS Y SE TIENE QUE CONTEMPLAR EL AUDIO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: SE TIENE QUE CONTEMPLAR 
DE IGUAL MANERA LA ILUMINACIÓN.    

 
UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 

FAVOR. EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

CLAUSURA DE LA SESION 
 
CUARTO: USO DE LA VOZ DE LA PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA LA C. REGIDORA 

MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS DESAHOGADOS TODOS LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA Y 

NO HABIENDO MÁS ASUNTOS QUE TRATAR, PROCEDE A DECLARAR CONCLUIDOS LOS TRABAJOS   DE 

ESTA SEPTUAGÉSIMO SEXTA SESIÓN EXTRAORDINARIA SIENDO LAS 19:21 HRS. DEL DÍA VEINTICUATRO 

DE JULIO DEL AÑO 2023. 

FIRMAN AL MARGEN Y AL CALCE LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON 

MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ                       PATRICIA GUADALUPE GONZÀLEZ VILLALVA 
          PRESIDENTE MUNICIPAL                                                           SÍNDICA MUNICIPAL 
                 CONSTITUCIONAL 
 
MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS                                  OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA   
                                 REGIDORA                                                                                                REGIDOR                                                                  

.     PRESIDENTA DE LA H. ASAMBLEA                                    SECRETARIO DE LA H. ASAMBLEA 
 
LIC. CRISTHIAN RUIZ DEL VALLE                                              JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA  
                      REGIDOR                                                                                   REGIDOR              
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ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ                                 NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ 
                         REGIDORA                                                                                REGIDORA 
              
      SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ                                                   ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                          
                  REGIDORA                                                                                      REGIDOR           
  
      LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ                                                         ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS                
                  REGIDORA                                                                                         REGIDOR         
 
     JUANA AGUILAR VARGAS                                               MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO                       
                REGIDORA                                                                                        REGIDORA                                                                                                                               

 

 

 


